
 

 
   2014-2015 年 油尖旺區議會 

   食物及環境衞生委員會 

               關注樹木監察及保養安排 

 

背景 

大角咀奧運區地勢靠近海邊，樹木草叢為多，風力強勁時，尤其是風球除下後，都會發現多處地

方有樹枝被拆斷的情況。鑒於近來香港發生多宗樹木倒下而引致傷亡事故發生，本處非常關注存

在危險的樹木及政府對樹木監察之安排。 

 

提問 

請康文署樹木組及路政署代表回答如下提問： 
1. 在奧運區私人區域範圍內的樹木，康文署樹木組有否提供協助他們處理及保養樹木?  
2. 在奧運區區內巡查樹木次數為何? 巡查時有何發現?  
3. 康文署樹木組如何監察、處理及保養樹木? 有何具體方法安排，減低危險? 
4. 在奧運區一帶樹木根部不斷隆起露出地面，讓居民容易絆倒，造成危險。 

康文署及路政署如何處理上述情況? 有否長遠計劃處理此情況不斷發生?  
 

文件提呈 

文件呈上在 2014 年 12 月 5 日油尖旺區議會食物及環境衞生委員會討論，請康文署樹木組及路政

署代表出席回應。 
 
(見附件) 
 

提呈人: 涂謹申 

                                                                    2014 年 11 月 20 日 
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